
　
昨
年
の
12
月
22
日
に
、
日
本
共
産
党
釧
根

地
区
委
員
会
と
日
本
共
産
党
釧
路
市
議
団

は
、
２
０
１
５
年
度
の
釧
路
市
の
予
算
編
成

に
向
け
て
の
要
望
書
を
蝦
名
市
長
に
提
出
し

ま
し
た
。

　
予
算
編
成
に
向
け
て
は
、
国
の
「
地
方
創

生
」
路
線
で
は
な
く
、
①
人
間
ら
し
く
働
く

ル
ー
ル
を
つ
く
る
　
②
社
会
保
障
を
充
実
さ

せ
る
　
③
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉

か
ら
脱
退
し
て
農
林
水

産
業
を
守
り
、
中
小
企

業
の
経
営
を
支
え
る
こ

と
を
柱
に
す
え
る
よ
う

要
望
。

　
要
望
書
は
、
最
重
点

要
望
１
２
項
目
、
国
へ

の
要
望
７
項
目
、
市
民

負
担
軽
減
や
医
療
・
福

祉
・
介
護
、
雇
用
対
策

な
ど
１
５
の
分
野
で
９
０
項
目
か
ら
な
っ
て

い
ま
す
。

　
要
望
書
を
手
渡
し
た
後
の
市

長
と
の
懇
談
の
席
で
は
、
村
上

和
繁
釧
根
地
区
委
員
長
は
「
国

へ
の
要
望
に
関
わ
っ
て
、
農
林

水
産
業
だ
け
で
な
く
、
医
療
や

地
元
経
済
を
壊
す
Ｔ
Ｐ
Ｐ
交
渉

か
ら
の
撤
退
や
カ
ジ
ノ
誘
致
に

つ
い
て
の
中
止
」
を
求
め
ま
し

た
。

　
梅
津
則
行
市
議
団
長
は
、

「
福
祉
灯
油
事
業
の
実
施
や
少

子
化
問
題
の
視
点
か
ら
も
思
い

切
っ
た
子
育
て
支
援
策
が
必
要

で
あ
る
」
と
強
調
し
ま
し
た
。

左から市長に予算要望書を手渡す村上和繁共産党釧根地区委員長(市議)、
梅津則行市議団長、工藤まさし党自治体部副部長(市議予定候補)

村上和繁市議、石川明美さん、工藤まさしさん、梅津則行市議

　
ま
た
、
工
藤
ま
さ
し
市
議
候

補
も
「
高
崎
市
な
ど
他
都
市
で

も
実
施
が
始
ま
っ
て
い
る
商
店

版
リ
フ
ォ
ー
ム
事
業
は
、
商
店

街
が
元
気
に
な
る
な
ど
効
果
が

あ
る
、
工
事
で
は
地
元
中
小
事

業
者
の
仕
事
お

こ
し
に
も
な

り
、
ぜ
ひ
実
施

し
て
ほ
し
い
」

な
ど
要
望
し
ま

し
た
。

　市議団長だった石川明美さんが、12月の総選挙の北
海道７区の候補となるため、11月30日付で市議会議員
を辞職しました。北海道７区の総選挙の結果は、前回
と比べ、小選挙区は1.5倍、比例区は1.8倍と、得票を
大きく伸ばしました。
　総選挙が終わり、党釧根地区委員会は石川明美さん
は改めて道議予定候補として活動すること、市議選挙
には、梅津・村上の両市議のほかに、工藤まさしさん
を含め４名を擁立して、議席増に挑戦することを明ら
かにしました。
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―2015年度の予算要望書を提出―


